
Sr. Presidente Concejo Municipal de Rafaela

Lisandro Marsico

Presente

De nuestra consideraci6n:

Rafaela, 1 de julio de 2025

Por medio de la misma reiteramos el pedido para llevar adelante una reuni6n con 
representantes de vecinos de los 315 lotes de Barrio 42. Sostenemos que nuestro pedido 
tiene caracter urgente por tratarse de un problema que lleva meses afectando de manera 
directa a 315 familias que al dfa de la fecha siguen sin tener una respuesta concreta sobre la
situaci6n que afrontan.

El fin de dicho encuentro tiene como objetivo tratar el pedido de tratamiento de un 
proyecto de ordenanza via iniciativa popular con el fin de solucionar la problematica que
afrontan los adjudicatarios del loteo 315 del barrio mencionado con anterioridad.

Quedamos a la espera de una pronta respuesta favorable, saludamos atentamente.

Adjuntamos datos de contacta:

Martin Andrés Rodriguez (Representante de vecinos de 315 lotes de Barrio 42)
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